
前週例会（10月18日）レポート

ニコニコBOX　創立第2109回例会　16件　計　30,000円　累計　548,000円
◯清水さんにお世話になりました。　大山君
◯三井さん写真有難うございました。　　　
　　　　　　　　　　　　西山君、蔭久君
　　　　　　　　　　　　　上野君、尾﨑君
　　　　　　　　　　　　上村君、北岡君
◯社内報コンクールで最優秀賞をいただきま
した。　　　　　　　　　　　　　佐野君

◯佐野会長経済産業大臣賞お目出とうござい
ました。　　　　　　　　　　　　三井君
◯佐野会長社内報最優秀賞おめでとうござい
ます。　　　　　　　　　　　　伊勢嶋君
◯お久し振り。　　　　　　　　　　尾﨑君
◯早退お詫び。　　　　　上村君、阿比留君
　　　　　　　　赤田君、木場君、中山君

来訪ロータリアン
高 松 R C
高松グリーンRC

さ ぬ き R C灘 波 順 一 君
阿　部　美ゆき　君

米 田 　 均 君
３名

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

会長報告
◯先週の例会では、ガバナー補佐の吉田茂さんが公式訪問でクラブ協議会に出席をいただきま
した。
◯来週は、美馬精一ガバナーの公式訪問です。先日の地区大会で当ロータリークラブがＲＩ会
長賞を受賞しておりますので、その名誉に応えるような例会にしたいと思っておりますので、
ご協力おねがいします。
◯竹中さんから足の手術のため、入院が必要で出席免除の申請が出ております。今日の理事会
で承認されました。
◯上村さんが、今月で大阪の新会社設立のため退会します。

客話
◯高松大学修士課程経営学研究科　２年　　李　香花様
　　私は、朝鮮民族として中国で生まれて、朝鮮語と中国語を使いながら育ちました。いまは
ロータリー米山奨学生として選ばれ勉学に励んでいます。
　　中国は、広大な国土に56民族13億人が住んでおり、民族によって食文化、生活習慣や価値
観など大きく違います。その例を挙げますと、朝鮮民族は１日３食お米を食べます。食卓に
はキムチが欠かせない。又食器を持たない習慣があるので、ご飯と汁物はスプーンをよく使
います。礼儀作法を重んじるため、年長者がお箸をつけるまで、料理の準備が整っていても
年下は食べない。年上の人を尊重しますから、年齢により上下関係が決まります。だからは
じめて会う人には、まず年齢を尋ねる習慣があり、年上と判れば敬語を使います。しかし意
外と日本とよく似たところもあったので、私は慣れるのが早かったです。その他の違いとして、
中国では、内陸地域が多く食材の新鮮さが確保できない。その為料理は火を通すのが普通で
すから、日本では刺身が食べられませんでした。又買い物は、中国では店員さんと値切る交
渉が普通ですが、日本はあまり値切りません。この
ように異文化を理解するには大変でしたが、日本に
きて６年、日本の食文化、生活習慣にもすっかり慣れ、
現在はこのまま日本で働ければと思っています。

幹事報告
◯例会臨時変更のお知らせ
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観音寺東RC
高 松 R C
高 松 西 R C
高松中央RC
当 ク ラ ブ

観音寺グランドホテル
リーガホテルゼスト高松
全日空ホテルクレメント高松
高松国際ホテル
リーガホテルゼスト高松

時間変更
㈱香西工務店
淡路島（秋季親睦旅行）
定款第６条により休会
銀波亭

◯上村さんの挨拶…大阪の方で新会社の設立があり、その代表取締役として
の要請を受けることにしました。その関係で、大阪が仕事の場となります
ので残念ながら高松を離れなければならなくなりました。皆様方には本当
に３年間ありがとうございました。

その他
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